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INDICAÇÃO Nº 153/2021 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria Municipal Competente, que sejam realizadas as 

seguintes modificações na Avenida Antônio Pinto Catão, a partir da ponte seca 

sentido bairro Nassif: 

 

 Sinalização e demarcação de retorno e pare na primeira entrada entre a 

mencionada avenida e o bairro Miguel Martini em frente ao conjunto de 

lojas denominado Galeria Europa; 

 

 Alteração das paradas e abrigos de ônibus para local onde não haja 

demarcação de estacionamento; 

 

 Construção de lombadas ao longo da avenida mencionada; 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A sinalização ora solicitada é de extrema importância visto que a falta 

da mesma tem acarretado grande número de colisões traseiras. Os motoristas não 

tem conhecimento que ali é um “retorno” para quem deseja ir para o acesso contrário 

da avenida, bem como aquele local dá acesso ao bairro Miguel Martini e quando 

ocorre a parada do veículo, a falta de sinalização que é a educação imposta ao 

condutor, faz com que ocorram os acidentes. Desta forma, faz-se necessária a 

sinalização solicitada. 

No que tange a alteração das paradas e abrigos de ônibus, 

recentemente a referida avenida foi devidamente sinalizada com as vagas para 

estacionamento, carga e descarga e todas as demarcações que se fizeram 

necessárias em determinados pontos estratégicos do comercio local. Ocorre que 

alguns pontos e abrigos, permaneceram no mesmo local e quando se faz a parada, 

todo o trânsito da avenida acaba por parar juntamente com o ônibus pois o lado 

esquerdo está destinado as vagas conforme já instado. Quando isso ocorre, se forma 

um fila imensa de veículos na avenida e também a ocorrência de colisões traseiras. 

Dito isto, necessária se faz a alteração dos pontos e abrigos de ônibus para 
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altura/local da avenida que não haja a demarcação de vagas existentes, a fim de evitar 

acidentes naquele local. 

Por fim, como já dito anteriormente, na avenida mencionada, há 

grande fluxo de veículos e que acabam por não respeitar os pedestres que ali 

frequentam que ademais são muitos por ser uma região comercial. Desta forma, 

necessária se faz a construção de lombadas ao longo da avenida a fim de evitar 

maiores acidentes.  

Certa de que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, é que faço tal pedido. 

Gabinete da Ver. APE, 16 de fevereiro de 2021 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de março de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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